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書  記  鈴 木 亮 平  

書  記  蜂 谷 愛    



塩竈市教育委員会定例会会議録 

 

◆日 時   令和４年９月２８日(水) 午後 3時 58分～午後 4時 35分 
 

◆場 所   塩竈市民交流センター 視聴覚室 
 

◆出席委員 

教 育 長 吉 木  修 教育長職務代理者 髙橋  輝兆 

委 員 松田  攝子 委 員 佐 藤  香 

委 員 菅井  信吉   

 

◆事務局 

教 育 部 長 鈴木  康則 
教育部理事兼 

市民交流センター館長 
佐藤  達也 

次長兼教育総務課長 小倉  知美 参事兼学校教育課長 松﨑 和佳子 

生涯学習課長兼 

文化スポーツ課長 
武田  光由 

教育総務課 

課長補佐兼教育総務係長 
鈴木  亮平 

教育総務課主査 蜂 谷  愛 教育総務課主事 亀山  侑可 

教育総務課栄養士 櫻井  恵実   

 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録の承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 第３回管内教育委員会教育長会議 

② 本市の教育活動の状況 

③ その他 

5 専決処分報告 

① 工事請負契約の締結について 

② 令和４年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる

部分について 

6 議案 

① 議案第１４号 令和４年度塩竈市教育功績者表彰について 

7 その他報告 

① 「おいしい絵顔」について 

② 令和５年度使用教科書の採択結果について 

③ 令和５年以降の成人式の名称について 

8 閉会 



1 開会 午後 3時 58分 

 

2 前回会議録の承認 

佐藤委員から報告、承認 

 

3 会議録署名委員の指名 

髙橋委員と菅井委員を指名 

 

4 教育長報告 

吉木教育長から、以下のことについて報告 

① 第３回管内教育委員会教育長会議 

② 本市の教育活動の状況 

③ その他 

 

〔主な質疑〕 

松田委員 ２つお伺いしたい。１つめは新人体育大会について、合同チー

ムが優勝しているが、普段の練習はどのように行っているの

か。２つめは、９月１２日に通学路合同点検を実施したとある

が、どのように行われ、また課題があったかをお伺いしたい。 

 

学校教育課長 １つめの新人体育大会についてお答えする。女子バスケ部が一

中、三中、玉中からなる合同チームである。平日は各学校で練

習し、土日、祝日は合同で練習したり、練習試合をしたりして

いる。練習場所は主に一中、三中を使用している。合同チーム

は、学校教育課、バスケ協会と連携しながら進めている。ま

た、野球も一中と玉中の合同チームで練習している。場所が近

いため、平日も一緒に練習を行っている。サッカーは一中と三

中の合同チームであるが、なかなか集まって練習できていない

状況である。両校顧問同士の連携ができていることから、今後

も協力し合って対応していく。 

 

教育長 ２つめの通学路合同点検について、夏休み中に各学校のＰＴＡ

から危険個所をあげてもらい、学校教育課、市民課、土木課、

警察等と一緒に視察し、ここは横断歩道が必要だ、ここにはで

きない等の確認を行っている。今後は、市道であれば土木課が

担当するなどして対応を進めていく。 

 

 



5 専決処分報告 

小倉教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 工事請負契約の締結について 

② 令和４年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる

部分について 

 

〔主な質疑〕 

  特になし。 

 

6 議案 

議案第１４号 令和４年度塩竈市教育功績者表彰については、秘密会にて

審議 

（秘密会の会議録については、別途作成） 

 

7 その他報告 

小倉教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 「おいしい絵顔」について 

 

松﨑学校教育課長から、以下のことについて報告 

② 令和５年度使用教科書の採択結果について 

 

武田生涯学習課課長から、以下のことについて報告 

③ 令和５年以降の成人式の名称について 

 

〔主な質疑〕 

  特になし。 

 

8 閉会 午後 4時 35分 

 

≪会議録署名委員≫ 

２番委員 

（髙橋委員） 

 

４番委員 

（菅井委員） 


